
Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Austria

Citas y lugares de encuentro

Por: Legiscomex.com

Preferiblemente, se debe contar con un intermediario para que realice los primeros acercamientos y sea más rápido poder agendar una cita, esto es algo que los empresarios austriacos prefieren, sin embargo si no cuenta con esta persona puede solicitar las primeras reuniones por teléfono unas tres o cuatro semanas antes.

Jamás se debe cancelar una cita faltando pocos días para que se lleve a cabo, es algo que se toma como una falta de respeto y difícilmente le volverán a dar un espacio. Si se le presenta algún inconveniente que le impida asistir, debe avisar por lo menos unos quince días antes para que sus socios comerciales puedan reorganizar sus agendas.

Los austriacos por lo general son serios en todos los ámbitos y la puntualidad es un elemento fundamental que marca la diferencia frente a sus interlocutores, es considerada una falta de profesionalismo llegar tarde. Cualquier retraso fuera de lo habitual se debe comunicar y posteriormente disculpado, al llegar al lugar de la cita o reunión.

Los empresarios de Austria son muy abiertos a las comidas en los restaurantes y las reuniones de negocios a menudo se programan durante el almuerzo. Recientemente, las reuniones durante el desayuno están adquiriendo más popularidad. No obstante, los visitantes no deberían proponer un almuerzo como lugar de celebración de la primera reunión, en lugar de esto es mejor realizarlas en las instalaciones de la empresa.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com